



# El intercambio comercial con Texas supera los 285mdd: Alicia Bárcena

En una apretada agenda de trabajo de cuatro días la canciller se reunió con autoridades de Texas, activistas y miembros de la comunidad mexicana en aquel estado ante la eventual aprobación de la Ley SB4

**Cecilia Higuera Albarrán**  
nacional@cronica.com.mx

La titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Alicia Bárcena Ibarra, enfatizó que la relación comercial de México con el estado de Texas, en Estados Unidos, supera los 285 mil millones de dólares, y lo que se busca, enfatizó es que realmente se entienda la magnitud de dicho intercambio.

Asimismo, al reunirse en El Paso, Texas, con el juez del condado, Ricardo Samaniego y con la jefa de asesores del alcalde de esa ciudad, Estrella Escobar, Bárcena Ibarra dialogó respec-

to de la atención a los flujos migratorios en la frontera de aquel estado texano con México, y la posición de nuestro país de cara a la eventual aprobación de la Ley SB4.

“Queremos que se comprenda que la relación entre México y Estados Unidos es una relación que va más allá, y que podemos convertir a esta, en la región económica más potente del mundo... Nosotros somos hoy los primeros socios comerciales de Estados Unidos, comercializamos casi 1.5 millones de dólares por minuto”, enfatizó.

Así lo señaló al término de una gira de trabajo que realizó durante los últimos cuatro días por el estado texano, tiempo en el que sostuvo diversos de encuentros con autoridades de El Paso, Texas, titulares de 10 representaciones consulares de México en aquel estado y aliados estratégicos.

La finalidad de dichos encuentros tuvo como objetivo fortalecer la asistencia y protección a la comunidad mexicana en aquel estado estadounidense, ante una eventual implementación de la Ley SB4 en ese estado.

En Eagle Pass, Texas, la can-



La canciller Alicia Bárcena Ibarra se reunió con autoridades de El Paso, Texas, titulares de 10 representaciones consulares de México en aquel estado y aliados estratégicos.

ciller sostuvo un encuentro con el alcalde de esa ciudad, Rolando Salinas Jr., autoridades locales y del condado de Maverick, así como con representantes estatales y federales, donde hizo un llamado a fortalecer la cooperación para beneficiar a la comunidad fronteriza.

También se reunió con funcionarios de la Patrulla Fronteriza en la estación Firefly. En el Consulado de Carrera de México en Eagle Pass, la secretaria mantuvo un diálogo con representantes comunitarios para ampliar las redes de apoyo a la diáspora mexicana, donde participaron representantes de Eagle Pass Safe, Mesa Redonda Panamericana, Eagle Pass Border Coalition y otras organizaciones.

Asimismo, en Laredo, Texas, la jefa de la diplomacia mexica-

na recorrió el Puente Internacional Nuevo Laredo III y el World Trade Bridge, acompañada por el alcalde de esa ciudad, Víctor Treviño y autoridades de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés), entre otros funcionarios, con quienes dialogó respecto del despacho conjunto de mercancías y tráfico comercial.

La canciller concluyó su visita de trabajo en el Consulado General de México en Laredo, donde dialogó con la comunidad mexicana sobre sus necesidades y la situación actual de las y los connacionales que residen en esa ciudad.

Cabe mencionar que con autoridades locales y federales la funcionaria compartió el “Modelo Mexicano de Movilidad Humana”, que lleva a cabo la cancelería, para atender las causas

estructurales de la migración de manera conjunta.

además, visitó los consulados de México en El Paso, San Antonio, Eagle Pass y Laredo, en Texas y se reunió con las y los titulares de 10 representaciones consulares de México en Texas, a fin de fortalecer la asistencia y protección consular a la comunidad mexicana en ese estado, ante una posible entrada en vigor de la Ley SB4 •

**“Nosotros somos hoy los primeros socios comerciales de Estados Unidos, comercializamos casi 1.5 millones de dólares por minuto”**